

Il y a 70 ans, le 15 mars 1944, le Conseil National de la Résistance, donne naissance à la **Sécurité Sociale**, en publiant son Programme, alors qu'il est encore dans la clandestinité et malgré les dangers mortels encourus.

Le Conseil National de la Résistance trace ainsi les lignes que suivra le futur Gouvernement après la Libération de l'oppression nazie.

Ce « Programme du Conseil National de la Résistance » porte en lui nombre de conquêtes sociales qui structurent la France, aujourd'hui encore.

Le principe de **Sécurité Sociale** y est établi, destiné à permettre à tous de vivre, malgré le chômage, la vieillesse et la maladie, et, en particulier, permettra d'accéder aux soins médicaux même en l'absence de fortune personnelle.

La **Sécurité Sociale**, cette Grande Œuvre Civilisatrice qui marque le Progrès Humain, mérite que l'on se souvienne qu'elle est née dans le combat contre la barbarie nazie et qu'elle a été mise en place progressivement dès la Libération, grâce au rapport de force démocratique et aux luttes sociales, alors que le pays, ruiné, sortait de la guerre.

Défendons le principe de **Sécurité Sociale** qui n'est pas celui de l'assurance puisqu'il garantit que *chacun contribue selon ses moyens et reçoit selon ses besoins*.

*Samedi 15 mars 2014*